



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和3年度学校だよりNo.45
令和4年3月15日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

6年生を送る会を行いました！

3月11日（金）に再延期していた「6年生を送る会」を実施しました。コロナ禍以前と同じというわけにはいかず、内容を縮小しての実施となりましたが、1～5年生の6年生に対する感謝と祝福の気持ちが溢れたすばらしい会となりました。特に5年生は中心となってこの素晴らしい会を作り上げてくれました。本当にありがとうございました。6年生にも下級生の思いが伝わったと思います。卒業までいよいよ登校日はあと5日。すがすがしい顔で卒業式を迎えることができるように、6年生には残りの小学校生活を過ごしてほしいと思います。



花のアーチの中、6年生の
入場です！



5年生実行委員代表あいさ
つ。立派でした。



6年生主指揮者から5年生主
指揮者へ。



新鼓笛隊の演奏。6年生に聞
いていただきました。



4年生から手紙が6年生に渡
されました。



5年生から下級生みんなで作
った色紙が渡されました。



6年生からのお礼の言葉で
す。下級生へのメッセージ、あり
がとうございます。



花吹雪が舞う中、6年生の退
場です。



1～3年生からの6年生への
メッセージです。



愛校活動！

今年1年間の校舎内の汚れをきれいにする「愛校活動」を、11日に全校生で行いました。お世話になった校舎に感謝の思いを込めて「チーム宮川」協力しながら、学校をきれいにすることができました。放課後には職員でワックスがけも行いました。きれいな校舎で修了式、卒業式を迎えることができます。



修了式・卒業式練習！

いよいよ3月23日の修・卒業式まで残りわずかとなりました。出席者も縮小し、限られた時間の中ではありますが、今できる中で最高の式にしようと「チーム宮川」一丸となって練習に取り組んでいるところです。あと数日となりますが、最高の締めくくりができるようにしていきたいと思います。



校長のひとりごと

いよいよ卒業式までカウントダウンとなりました。6年生の保護者の皆様にとっては感慨もひとしおかと思えます。特に初めての卒業式を迎えられる保護者の皆様は、子育ても初めてだったため、いろいろと悩みながら、卒業の日を迎えられた方もいらっしゃると思います。もちろん第二子以降の方も同じです。星家の初めての小学校の卒業式は南会津で迎えた長女の卒業式でした。まさかの私と長女が同じ学校で迎える卒業式。私は卒業式の進行の役。練習で見えていたとはいえ本番ではいろいろなことが頭をよぎり、危うく進行の場から涙がこぼれそうになりました。しかし役目があったため、それをこらえて式を進めたことを思い出します。なんとか無事に式が終わり、写真撮影の時だけ教師から保護者に変身し、全体写真を一緒に撮影したのも良い思い出です。

それぞれの家庭でそれぞれの思い出があり、それぞれのここまでの道のりがあったと思えます。しかしどのご家庭でも変わらないのは、我が子への愛情だと思います。愛情をたっぷり注ぎ込まれたお子様のご卒業、心よりお祝い申し上げます。コロナ禍で歌を歌う場面はありません。マスク着用の卒業式です。そのような中ではありますが、堂々とした、凜とした卒業生の姿をご覧くださいませよう、ご来校を心よりお待ちしております。